

Besichtigung des Stollens
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag 25. September 2008 (Nummer 39) -

Aus den Gemeinden

Burglahr

**Besichtigungen des Stollens in Burglahr
während des Tages des offenen Denkmals**



Andre Wollny (Mitte) und Albert Schäfer (hinten) informierten die Besucher über den Alvenslebenstollen. Foto: Wachow

Der Alvenslebenstollen am Rande der Ortschaft Burglahr war für viele Bürger aus Nah und Fern Anlaufpunkt zur Inaugenscheinnahme des Entwässerungsstollens. Im Wechsel fuhren die Besucher mit Albert Schäfer (Willroth) und Andre Wollny (Oberlahr) in den Stollen ein. Der Entwässerungsstollen ist auf 400 Meter befahrbar und bietet eine Fülle von Gesteinssehenswürdigkeiten. Ferner können Arbeitsmaterialien des Erzbergbaus sowie die verschiedenen Stollensicherungen bewundert werden. (wwa)